
Sitzungsprotokoll des Fachschaftsabteilungsrates

Mathematik und Informatik vom 17.04.2024

Anwesende: Sophie Haake (ab 18:52), Peter Dechering, Jan-Niklas Felbeck,
Martin Wieland, Leoni Weltermann , Marc-Andre Bein, Vincent Bluhm, Marcel
Döeinghaus, Darleen (ab 20:13)

Gäste: Lasse Ahrens (gegangen um 18:40)

Protokollant: Marc-André Bein

Abstimmungsmuster: Pro/Contra/Enthaltung



TOP 0 - Regularia

Martin eröffnet die Sitzung um 18:07 und stellt fest, dass form- und fristgerecht
eingeladen wurde. Mit acht Mitgliedern sind wir beschlussfähig.

TOP 1 - Protokoll der Sitzung vom 17.01.2024 /
27.03.2024

Das Protokoll vom 17.01.2024 ist nicht vorhanden. Das Protokoll vom 27.03.2024
wurde einstimmig angenommen.

TOP 2 - Berichte

- 23.04.2024 16:00 Awarness-Konzept Besprechung, für die erste Vorstellung ei-
nes für die Fachschaft umsetzbares Konzepts. - Eine Studentin kam zu Lukas,
da in einer veralteten PO steht, dass es empfohlen wird, einen Kurs (Grund-
schullehramt) zu belegen. In der neuen PO steht drin, der Kurs muss bestanden
sein. Lukas hat auf Dozent verwiesen. - Leo hat dem Tikki Kinderland geschrie-
ben, wir können für 450€ 3 Stunden da sein mit 500€ Mindestverzehr mit
maximal 150 Studis. Wir würden 3€ pro Studi nehmen, um die Mietkosten zu
decken. Wir sollten es bald schon bewerben, ab Anfang Mai. Das Datum ist
der 27.08.2024. Der Kauf eines Tickets wird verbindlich sein. Die Studis müssen
selbst anreisen. - Das Prisma (Boulderhalle) wurde auch angefragt von Leo. Ab
20 Anmeldungen und am besten unter der Woche. 7 Euro pro Person. Die Fach-
schaft zahlt 2 Euro und es werden nur 5 Euro eingesammelt. Begrenzung auf
30 Personen. Der 31.05.2024 12:00 Uhr wird angerfragt, wenn es mehr als 20
Teilnehmer:innen gibt.
- FSR Sitzung: Grilfest wurde besprochen. Jan-Niki ist an dem Abend Ge-
samtveranwortlicher, Nadine macht die Küche. Jan-Niki wird einen Überblick
haben, wer wann Schichten hat. Ticketverkauf ab 4 wochen vorher, dauert zwei
Wochen. Entweder neue Plakate oder altes mit neuem Datum. 18.00 Uhr Be-
ginn am Freudenberg. Plakate rechtzeitig er- und bestellen. 300 Tickets plus
Fachschaftler:innen, Helfende und Nachbar:innen.

TOP 3 - Nachbesprechung Ersti-Woche

- Martin berichtet von Ersti-Woche (hat Nachrichten bekommen)
- Montag: Einsammeln am Haupteingang war chaotisch. Problem mit dem Raum
wurde geändert. Info Vortrag war gut. Eine große Kennlerngruppe, war gut.
Räume waren nicht vorbereitet. Für nächstes Jahr Räume vorher vorbereiten.
Kennlernspiele vorbereiten, um die Zeit zufüllen. (Martin ist kein Kreativer).
Oder Kennlernphase verkürzen. Puffer ist groß zwischen Kennlernen und Men-
sa. Wenn der Zeitplan angepasst wird, Kennlernen auf 1 Stunde verkürzen und
Mensa vorziehen oder die Campusführung am Montag machen. Keine Lügen,
weil sonst die Leute abhauen. Konzept für Kennlernspiele muss überarbeitet
werden für Wintersemester 2024 und folgende Semester.
Fachvorträge: Martin und Vincent können labern. Die Technik ist sehr veraltet,
aber neue Beamer kommen (wir bekommen vielleicht einen der alten für die
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FS).
Spieleabend: gut besucht, Essen muss spätestens um 18:00 Uhr da sein, Fehel-
kalkulation, da die Leute dann gegangen sind und zuviel Pizza da war.
- Im Wintersemester war es chaotisch durch zu viel Alkohol, Idee ist, Bier für
einen Euro zu verkaufen, damit es kontrollierbar ist. Bier Sponsorning versu-
chen, wieder zu bekommen oder Bier kaufen.
- Spiele mit Alkohol im Gebäude verboten.
-FK 1 macht am Montag in der O-Woche eine Party wir machen mit, wodurch
der Spieleabend wegfällt.
Dienstag: Schichten wurden beim F nicht eingehalten. Es waren andere da, die
geholfen haben, aber nicht eingetragen waren. Wir hatten zu viel, es waren we-
nige da und die haben voher schon gefrühstückt, wodurch viel übrig war. 60
Brötchen hätten gereicht, wir hatten 80. Mehr Austausch für bessere Kalkula-
tion.
- Wir brauchen am besten 3 Leute, die in alte Protokolle durchschauen. Was
vorher festgehalten wurde, muss komuniziert werden, für bessere Planung.
→ Fazit: wir brauchen ein O- Wochen Team!
- Sprechstundenplan, damit das verbindlicher ist.
- Sophie hat vor 5 Wochen darauf hingewiesen, dass es ein O-Wochen Team
geben sollte und es wurde nicht beachtet, weil angeblich schon alles geplannt
war.
- Wer sich in einen Plan einträgt, hat auch da zu sein!
- O-Wochen Team plant O-Woche in den folgenden Semester
- Campusführung war gut von Martin und Marc-André
- Raum D.13.06 war nicht aufgeräumt nach dem Frühstück. Es muss darauf
geachtet werden, damit wir den Raum weiterhin nutzen können.
- Scotland Yard: Lukas berichtet, dass das Weglaufen gut war. Vorschlag: mehr
Kommunikation in der Whatsapp Gruppe.
- Wenige Anmeldungen im letzten und diesem Semester, überdenken für nächstes
Semester, lieber eine Alternative anbieten.
- Pub Quiz als Vorschlag zur Überbrückung
- Kneipenabend: Einer war in der Uni, um von hier aus loszugehen. Kneipen-
abend besser für den Sommer. Für den Sommer nur zwei Kneipen. Eine wur-
de nach 2 Stunden geräumt. Bei einer Tour klare Aufteilung der Fachschaft-
ler:innen. Nächsten Sommer wieder ein Kkeipenabend.
- Mittwoch: Flunkyball ist gut gelaufen, bis auf ein Zwischenfall. Platz vor dem
Flügelhügel war ein guter Platz für das Turnier.
Underground hat sich beschwert, weil wir zu spät waren, weil der Abbau länger
gedauert hat. Abbau begann um nach 20 Uhr. Leute, die die erste Schicht bei der
Party haben, sollten nicht für den Abbau vorher verantwortlich sein. Flunky-
ball vielleicht früher beenden oder nicht mehr vor der Party. Party vielleicht
lieber erst ab 22 Uhr. Gegen 2 Uhr war die Party vorbei, da niemand mehr
auf der Tanzfläche war. Die 720er würden wieder mit uns die Party machen,
würden aber gerne mehr in die Planung einbezogen werden. Es gab viele Leute,
die unzufrieden mit dem DJ waren. Kritik waren vor allem die Übergänge und
der Mix (es wurde nichts metal- oder rockartiges gespielt). Die Sache mit den
Wertmarken hat gut funktioniert. FSler:innen sollten aber auh Becherpfand be-
zahlen. Vielleicht für die Helfenden free water oder nicht alkoholische Getränke
und weniger oder gar kein Alkohol. Auch die Zusammenarbeit mit den 720ern
war gut. Party im Sommer lieber auf der AStA-Ebene, aufgrund geringer Teil-
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nehmer:innenzahl. Im Winter probieren wir vermutlich den U-Club aus.
- Donnerstag und Freitag: Sprechstunden waren gut.

TOP 4 - Werbung für Insert Coins

- Es gibt keine neuen Informationen.

TOP 5 - Teambuilding

- Wird auf die nächste Sitzung verschoben.

TOP 6 - Sontiges

- DFM: Mail von Vechta kam, Anmeldeschluss ist der 05.05.24- Wir müssen
bis zum 10.05. bezahlen. Ca. 20 Anmeldungen. Vechta hat den Beitrag auf 35
euro erhöht. Anreise selbstständig. Zusatzfahrer:in für den Van, zusätzlich zu
Nicklas. Info, dass man Bier kaufen kann für, 16 Euro pro Kasten. Wir machen
unser eigenes Ding. Sonst keine Infos. Nichts aus Essen gehört. Das Team ist
raus.
- Karaokeabend: Auf später verschoben. 07.05. oder 08.05. oder 14.05 oder 15.05
und 02.07. oder 03.07.2024.
- Spieleabend: 07.05.
- Sprechstunden bzw. mehr Anwesenheit in der Fachschaft. Die Idee ist, einen
Plan zu erstellen, in den sich alle, die Zeit haben, für zwei Stunden die Woche
eintragen, unabhängig von unseren früheren Zeiten.
- Zweite person für Instagram ist gesucht. - Neuen Sitzungs Termin: Montag
18:00 Uhr und Mittwoch 18:00 Uhr als routierendes System, damit alle die
Chance auf Präsenz.
- Nächste Sitzung ist am Montag in zwei Wchen am 29.04.2024.

TOP 7 - Termine

29.04.2024 18 Uhr FS-Sitzung
07.05.2024 18 Uhr Spieleabend

Martin beendet die Sitzung um 20:31 Uhr

Vorsitz Protokollant:in
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